
        

 Verbale incontro direttivo Associazione Genitori 07/10/2017 

 

Sabato mattina alle ore 11 si è tenuto il primo incontro del Direttivo 

dell’Associazione Genitori presso l’aula magna dell’Istituto Statale di Istruzione 

Superiore Guido Galli. 

Presenti il presidente Trovenzi Giovanni , Oliosi Ottavia, Matassoni Miriam, Raffaini 

Elena,    Cattaneo Carla,  Basile Ernesto, Gotti Silvia, Baroni Siria , Bellavite Gemma, 

Trettel Franca. 

 

 Inizialmente vi è stato un confronto , scambio di pareri rispetto 
all’organizzazione di serate formative da proporre ai genitori dei ragazzi 
dell’Istituto. In seguito alle diverse opportunità già presenti sul territorio e 
valutando l’esperienza degli anni precedenti il direttivo si orienta su una 
tematica atta a sensibilizzare e accrescere le conoscenze rispetto allo stile 
alimentare sviluppando la possibilità di scelte più consapevoli e sane e 
affrontando poi di seguito la tematica attuale  e in crescita dei disturbi 
dell’alimentazione nei giovani. Ernesto e Gemma  consulteranno due esperti 
nel settore per valutare l’eventuale disponibilità e i costi. 
 

 Silvia propone l’assegnazione di borse di studio per i figli  degli iscritti al 

comitato come incentivo e riconoscimento sia dal punto di vista 

comportamentale che didattico. L’idea non viene accolta dalla maggioranza 

dei presenti perché discriminatoria e non aperta a tutti gli studenti. 

 Si evidenzia l’esigua percentuale di genitori  che hanno versato la somma del 

contributo volontario e si riflette rispetto alle innumerevoli opportunità che la 

scuola avrebbe se ci fosse maggiore partecipazione ai versamenti. 

 In data 13/10/2017 il presidente e la tesoriera si recheranno presso l’ufficio 

postale di Colognola per sbrigare le procedure burocratiche necessarie al 

passaggio del conto corrente postale. 

 Il direttivo istituisce un incontro aperto a tutti i genitori in data 04/11/2017 

per farsi conoscere e per raccogliere le prime impressioni e le eventuali 

criticità rispetto all’inizio dell’anno scolastico. In tale incontro andrebbero 



identificati eventuali nominativi da inserire nelle liste per il rinnovo del 

Consiglio d’ Istituto che si terrà alla fine di Novembre. 

        


